

Interpellation betreffend

Abfall, reagieren bevor das Niederholzquartier zur Müllhalde wird

Rund um das Rauracherzentrum wird verschiedenster Abfall auf Trottoirs, in Strassen-
gräben und Hecken entsorgt. Besonders betroffen sind die Bushaltestellen Rauracher.
Die Sitzbänke sind über Mittag oft von Jugendlichen des Brückenangebots besetzt, die
dort ihre Mahlzeit einnehmen. Dass dazu geraucht wird, ist daran festzustellen, dass die
Zigarettenreste meistens auf dem Boden landen, obwohl ein geeigneter Abfalleimer
gerade neben den Bänken aufgestellt ist.
Auch die Tramhaltestelle Habermatten ist öfters verschmutzt.

Meine Fragen an den Gemeinderat

1. Welche Massnahmen will der Gemeinderat treffen, damit das Niederholzquartier nicht zur Müllhalde wird?
2. Ist der Gemeinderat bereit mit den Verantwortlichen des Brückenangebots eine Regelung zu treffen, damit bei den Bushaltestellen beim Rauracherzentrum weniger Abfall herum liegt?
Selbstverständlich sind es nicht nur Schüler des Brückenangebots, welche ihren Abfall unsachgemäss entsorgen. Welche Lösungsmöglichkeiten sieht der Gemeinderat?
3. Bei der Abfall-Anlage der Niederholzstrasse, wo Flaschen und Blechdosen entsorgt werden können, ist der Abfallbehälter für allgemeinen Abfall oft überfüllt.
Wie will der Gemeinderat diesen Missstand beheben?

P. A. Vogt

An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR KB Vis: JM RHE
Bem. / Frist:	21. April 2022	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: CMI H453
Bem. / Frist:	Reg. Nr.:	

18-22.807.01